

Las autoridades y Corporaciones de España expresan su adhesión al Caudillo

Con motivo del año nuevo y de la última nota política del Gobierno español

La Casa Civil, en nombre de S. E., agradece estas manifestaciones

Las Palmas, 4.—El Ayuntamiento en su última sesión acordó adherirse a la nota del Gobierno y el alcalde ha enviado al presidente de las Cortes el siguiente telegrama:

"Habiéndome sido imposible asistir al último pleno celebrado ruego respetuosamente a V. E. me considere adherido con entusiasmo al voto unánime de las Cortes adhiriéndose a la nota del Gobierno rechazando dignamente la campaña de difamación e insidias desencadenada contra el honor y la seguridad de la Patria.

En estos momentos así se afirma valientemente la soberanía española y la libertad de los españoles. Como procurador y como alcalde haga V. E. llegar al Caudillo y su Gobierno mi inquebrantable adhesión y la seguridad de mis servicios por la Patria y sus destinos".—CIFRA.

TELEGRAMAS DE FELICITACION DE LA CASA CIVIL DEL CAUDILLO

Alicante, 4.—Con motivo del Año Nuevo y correspondiendo al telegrama de felicitación y adhesión que el gobernador y jefe provincial ha dirigido al Caudillo, S. E. el Jefe del Estado ha enviado a la primera autoridad provincial otro telegrama de felicitación, manifestando su agradecimiento por los testimonios de afecto recibidos estos días. CIFRA.

TELEGRAMA DEL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION DE CIUDAD REAL A S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Ciudad Real, 4.—El presidente de la Diputación ha cursado a S. E. el Jefe del Estado un despacho telegráfico expresando la adhesión de la Corporación a la última declaración formulada por el Consejo de ministros en defensa de la dignidad de España.

Se tienen noticias de la provincia de que muchas entidades oficiales y particulares han dirigido al Caudillo análogos telegramas.

mas de adhesión y felicitación.—CIFRA.

OTRO TELEGRAMA DEL PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA DE BARCELONA A LA CASA CIVIL DEL CAUDILLO

Barcelona, 4.—El presidente de la Audiencia ha remitido un telegrama al jefe de la Casa Civil del Caudillo, diciendo que se sirva significar a S. E. el Jefe del Estado la adhesión sincera del personal judicial de esta territorial a las manifestaciones expresadas por el presidente del Tribunal Supremo. CIFRA.

El director general de Correos y Telecomunicación recibió a los periodistas

Manifestó que los aumentos en el presupuesto mejorarán importantes aspectos del servicio

Madrid, 4.—El señor Rodríguez, director general de Correos y Telecomunicación recibió a los periodistas en su despacho oficial, diciéndoles que estaba satisfecho del aumento consignado en los Presupuestos generales del Estado.

Dijo que se habían consignado importantes aumentos para diversos servicios.

En el presupuesto figuran dos millones de pesetas para mejora de los servicios rurales.

Añadió que el aumento de las tarifas postales para las cartas y tarjetas que ha entrado en vigor el primero de enero, resultará en beneficio del servicio mejorando varios importantes aspectos del mismo. Habrá una mayor celeridad en el reparto de la correspondencia urgente, cambiada entre las distintas localidades y un más rápido reparto de los telegramas.

Finalmente dijo que en cuanto al aumento de los sueldos de los funcionarios postales a de Telégrafos, lo que se había hecho era estudiar la manera de poner a estos funcionarios técnicos en las mismas condiciones que los demás funcionarios técnicos de la Administración.

A continuación invitó a los informadores a una copa de vino español, brindándose por la prosperidad de los Cuerpos de Comunicaciones, por España y por el Caudillo. —CIFRA.

Conversaciones en Londres

Sobre la situación económica y financiera en GRECIA

Londres, 4.—Importantes conversaciones relativas a la situación económica y financiera de Grecia se están celebrando en esta capital.

Asisten a ellas varios técnicos norteamericanos entre ellos William Taylor, representante de Hacienda norteamericano. —EFE.

NEGOCIACIONES PARA la paz en China

El partido comunista, de acuerdo con las proposiciones de Chang Kai Chek

Chungking, 4.—Según se ha informado oficialmente el Cuartel General comunista del Yennan está en general de acuerdo con los tres puntos del plan del Gobierno central chino formulados por Chang Kai Chek.

El portavoz comunista manifestó que el partido comunista está de acuerdo en general con las proposiciones hechas por el Kuomintang. La guerra civil debe terminar en todo el país y especialmente en el Jehol. El establecimiento de las comunicaciones debe efectuarse rápidamente. —EFE.

Chungking, 4.—Los comunistas chinos aceptan en principio las proposiciones del Gobierno de Chungking para terminar la guerra, pero acusan a éste de no ser sincero. —EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.484 - CEUTA Sábado 5 de Enero 1946 - EJEMPLAR: 25 CMS

EN NUREMBERG

Un informe contra el Estado Mayor y el Alto Mando alemán ocupó la sesión de la tarde

Fueron presentadas declaraciones de Von Brauchitch y Von Blomberg

Nuremberg, 4.—A las dos de la tarde se abrió la sesión de la vista de la causa contra los dirigentes alemanes, que estuvo dedicada a la lectura del informe del fiscal relativo a Estado Mayor y al Alto Mando alemanes. La sesión terminó como siempre a las 5 para reanudarse mañana a las 9.

El coronel Taylor presentó al Tribunal la acusación contra el Estado Mayor y el Alto Mando alemanes.

Dijo que no era su deseo atacar a la profesión de las armas, pero tenía que reconocer que los

crímenes cometidos habían sido hechos bajo los uniformes militares.

Agregó que los generales alemanes estaban de acuerdo con el nazismo porque querían el agradecimiento de Alemania a costa de sus países vecinos y que los generales colaboraron en todo momento con los nazis hasta convertirse en el transcurso de la guerra en simples juguetes de Hitler.

Seguidamente presentó como documentos de acusación varios testimonios escritos relativos a las actividades del Estado Mayor alemán firmados por el general Franz Helder, uno de los primeros jefes del Estado Mayor alemán nombrado y destituido por Hitler durante la guerra.

También presentó declaraciones escritas del mariscal de Campo von Brauchitch, ex comandante jefe del Ejército alemán, y del mariscal de Campo von Blomberg, que ocupó el mismo cargo hasta enero de 1938.

Después presentó varios documentos el fiscal que indican que el Alto Mando alemán proyectaba una guerra de agresión. Dijo que no acusaba de preparar las operaciones militares, ya que esa es la misión de los Estados Mayores, pero que los militares y marinos alemanes fueron responsables de la guerra de agresión.

(Pasa a la página 6)

DE GAULLE DE VIAJE

Pasará las vacaciones en la Costa Azul

París, 4.—Oficialmente se anuncia que el general De Gaulle ha salido de vacaciones para Suiza, donde visitará a su hermano Javier, cónsul francés en Ginebra.

Después se trasladará a la Costa Azul. —EFE.

Los obispos de Chicago marchan a Polonia y Alemania

Investigarán la situación religiosa de ambos países

Nueva York, 4.—Ha salido para Polonia una misión de la Sociedad polaca de ayuda a las víctimas de la guerra, al frente de la cual figura el obispo Wezmecki, de Detroit.

En breve partirá hacia Polonia y Alemania el obispo de Chicago en calidad de representante privado de Truman, para averiguar la situación religiosa de ambos países. —EFE.

Bidault presidirá la delegación francesa

París, 4.—El ministro de Asuntos Exteriores, Bidault presidirá la delegación francesa de la Asamblea de las Naciones Unidas han informado en los círculos competentes franceses. —EFE.

Los obispos de Detroit y Chicago marchan a Polonia y Alemania

señala en un discurso los objetivos de Norteamérica para 1946

La principal tarea es reconvertir la economía de guerra en economía de paz

Washington, 4.—Truman en un discurso radiado ha proclamado que el año 1946 será el año de la decisión norteamericana.

Este año, dijo, tendremos que adoptar la decisión de determinar si vamos o no a realizar este gran esfuerzo por nuestra Patria, por la que luchamos tan valientemente. A menos que podamos hacer frente prontamente a la necesidad de obtener una plena reducción, nos encontraremos frente a graves consecuencias. Los principales objetivos que deben ser alcanzados son: reconvertir la economía de guerra en economía de paz tan rápidamente como sea posible, conservar los empleos y salarios y evitar que los precios de las mercancías se eleven al mismo tiempo. —EFE.

Disminuyen los casos de EPIDEMIA EN BERLIN

Los alumnos alemanes emplearán sus objetos de deporte en combustible

EN BERLIN DISMINUYEN LOS CASOS DE FIEBRE TIFOIDEA

Nuremberg, 4.—Los casos de fiebre tifoidea en Berlín han descendido en un tercio de la cifra de octubre, según los últimos datos facilitados por la Agencia alemana de Prensa.

El total referido fue de 229 contra 952 de meses antes. Asimismo han experimentado una baja considerable otras enfermedades contagiosas. —EFE.

LOS UTILES PARA EL DEPORTE DE INVIERNO SERAN CONVERTIDOS EN COMBUSTIBLE

Nuremberg, 4.—Los alumnos de Enseñanza Primaria y Secundaria sacrificarán sus útiles de deportes de invierno con el fin de proporcionar combustible para la calefacción de las escuelas.

Los esquís, pequeños trineos, raquetas y demás objetos de madera alimentarán las calderas.

De esta forma se espera mantener los cursos sin interrupción y resolver un aspecto parcial del agudo problema de la escasez de carbón. —EFE.

LAS ORGANIZACIONES ALEMANAS SERAN RECONSTRUIDAS

Nuremberg, 4.—Ningún miembro nazi, sea cuáquiera la parte del mundo donde se hallase y cualquiera la fecha de ingreso, desde antes del 1923 hasta poco después de que las tropas norteamericanas llegaron a Munich, quedarán virtualmente dentro de la organización hitleriana cuando esta sea reconstruida por completo en Berlín dentro de breves tiempos.

La reconstrucción se hará por medio de 40 toneladas de documentos pertenecientes a ella en los que figuran las fichas de todos los afiliados y que han sido trasladadas a Munich, antigua capital del Reich. —EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5.

JACK EL DESTRIPIADOR

MERLE GEORGE SANDERS LAIRD CREGAR SIR CEDRIC HARDWICKE SARA ALLGOOD



Director: JOHN BRAHM

Nuestro próximo estreno: AMAPOLA DEL CAMINO con TITO GUISARD, LILIAN UR TIN y PITA Otro EXITO DE REY, SORIA FILMS.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

5 de enero, sábado.— Santos Telesforo, Papa; Prisciliano, mártires; Simón, Estilita, monje; Emilianita, Apolinaria, virgen; Sincético, Vigilia de la Epifanía. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

VIGILIA DE LA EPIFANIA

Se podría llamar a esta vigilia la conmemoración de la vuelta de la Sagrada Familia de Egipto. Más que orden cronológico, el Evangelio del día nos ofrece una hermosa preparación a la fiesta de mañana.

Antes del triunfo del Salvador, que se manifiesta al mundo, vemos en la derribo de Herodes, su poderoso enemigo, que muere sin haber podido realizar sus perversos intentos contra Jesús. Y antes de que los esplendores de la Epifanía o Manifestación, conmemoramos la vida oculta del Divino Nazareno.

ACCION CATOLICA

Mañana domingo día de la Epifanía del Señor, tendrá lugar el retiro de los componentes de la Rama de Hombres de Acción Católica, con los actos siguientes: a las 9 y 15 Santa Misa en la Iglesia Catedral, con sermón a cargo del consultor de la Rama, muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, distribuyéndose la Sagrada Comunión durante la misma.

A las once menos cuarto ejercicio en la capilla de las Reverendas Madres Concepcionistas, calle general Millán Astray, número 14. Dará fin el acto próximamente a las 12 horas.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6, en la parroquia de los Remedios. A las 7:30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja. A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; iglesia de San Francisco y del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú) y del Palacio Arzobispal.

La Coronación de la Patrona de Ceuta

Júbilo en la ciudad ante tan magno acontecimiento

Está siendo el comentario de actualidad estos días, la excelente disposición del Excmo. señor Alto Comisario, teniente general Varela, que conformó expresó al alcalde de la ciudad señor Ruiz Sánchez en la visita que éste le hizo días pasados en Madrid está interesadísimo en que dicho conmovedor acto tenga lugar lo antes posible y que sea realizado con la mayor magnificencia.

Esta predisposición de la Superior autoridad, a la que el pueblo de Ceuta tantas pruebas tiene dadas de sincera afecto y respetuoso cariño, sirva de aval para todos, de que el sueño feliz que nuestro noble pueblo tuvo de ver a su Virgen morena en posesión de una joya de extraordinario valor, en consonancia con sus merecimientos y nuestros deseos de pueblo agradecido a sus mercedes, va a convertirse en tangible realidad y todos los ceutíes echan a vuelo las campanas de su corazón, ansiando que el momento llegue.

Entre tanto, los ceutíes y cuantos en Ceuta viven, ofrecen su obolo para contribuir a ello, y en la Depositaria de Fondos del Ayuntamiento, todos los días llegan gentes que desean que sus nombres figuren entre los que contribuyeron a ello.

Una nota simpática, hemos observado se dan frecuentes casos de que algunas personas que ya habían entregado una cantidad vuelven a efectuar una segunda, y hasta una tercera en algunos casos, lo que evidencia que su afán de aportación no está en relación directa con sus posibilidades económicas, y al no poder entregar de una vez su dádiva, van haciéndolo a medida que sus ingresos se lo permiten.

Además, según hemos podido informarnos hay avisos de determinadas entidades que se disponen a efectuar entregas, de cierta consideración.

La festividad de los Reyes Magos HOY SALDRA UNA CABALGATA

Juguetes para los niños pobres

El señor alcalde ha hecho gestiones, y como consecuencia de ellas, ha adquirido juguetes con feccionados por los presos del Hacho por un importe total de 4.000 pesetas, los cuales serán puestos a disposición de S. E. el Delegado Gubernativo para el reparto que ha de efectuarse a los niños pobres.

Independientemente, el señor alcalde va a realizar el día 6 en el Ayuntamiento otro reparto con carácter privado a los huérfanos de empleados municipales y a los hijos de aquellos empleados modestos, que tengan un número mayor de cinco hijos.

REPARTO DE JUGUETES LA VISPERA DE REYES

Comenzan ya a perfilarse los detalles del reparto de juguetes a niños de clases humildes que bajo el patrocinio del Excmo. señor Delegado del Gobierno, va a realizarse en el día de hoy.

Cooperan con su aportación a esta distribución de juguetes el Ayuntamiento de Ceuta que ha adquirido gran número de juguetes y la Delegación Comarcal Sindical que invertirá en la compra de juguetes el beneficio líquido obtenido en la función teatral que dió la Obra Sindical Educación y Descanso, hace unos días.

Por el informe que hemos podido adquirir, el número total de juguetes que se va a repartir es superior al de 2.500, siendo de ellos una buena cantidad, además de gran presencia de bastante valor.

La forma en que ha de hacerse la distribución por lo que hemos oído será la siguiente:

Del Ayuntamiento de Ceuta saldrá la cabalgata con los Reyes Magos, yendo los tres menaques a lomos de briosos corceles, con sus pajes y servidumbre.

A continuación marchará un gran camión cargado de juguetes dentro de enormes cajas procediéndose al reparto del real presente a los niños de los centros benéficos de la ciudad.

Como es natural, entre estos centros se hallan comprendidos los enfermitos de la Cruz Roja y las niñas internas en el convento de las reverendas Madres Adoratrices.

El día de Reyes, por la mañana, los monarcas orientales re-

correrán todos los lugares donde la víspera llevó el camión los cajones destinados a ellos y que son el Hogar de Nuestra Señora de Africa, Grupo Escolar de Jadú, comedores de Auxilio Social de esta última barriada del Príncipe y otros.

Si el tiempo no se muestra adverso al desfile de la cabalgata volveremos a ver este año el simpático acto de que los niños y niñas de la ciudad se agolpan en las aceras de su recorrido para ver a los emisarios de Oriente como van entregando a los niños humildes, su regalo y entre el alborozo del magnífico espectáculo, comentar la gran cantidad de juguetes que tienen y discutir un poco los que ellos habrán de recibir, si los Reyes hicieran caso de sus misivas, indudablemente pasarán un rato agradablemente durante toda su vida.

VIDA MUNICIPAL

ESTUDIO DE LA REFORMA DE LA LEY TRIBUTARIA

El pasado jueves, a las siete de la tarde, se reunió en el despacho del señor alcalde, la comisión encargada de redactar el proyecto de la nueva ley tributaria para Ceuta. En dicha reunión, la comisión constituida en la sesión del pasado día 26 de noviembre, para el estudio de la ponencia, leyó un acabadísimo estudio en el que se reflejan las aspiraciones que evitarán el desnivel económico que hoy se acusa en la Zona, coincidiendo los reunidos en apreciar la importancia de dicho trabajo, que mereció toda clase de elogios dándose como consecuencia, de todo ello un voto de gracias al técnico que lo ha redactado.

Ya no queda más que poner dicho trabajo en limpio y presentárselo a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, tan pronto como regrese de su viaje a Madrid.

La reunión terminó a las 10.30 de la noche.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA ANUNCIO

Se hace saber por medio del presente anuncio que todas las señoras asociadas a esta Entidad, y a quienes se les ha entregado aviso para que se personen en estas Oficinas el próximo día 6, Festividad de los Santos Reyes al objeto de hacerles entrega del donativo que les ha correspondido, nuevamente se les recuerda que para el percibo del mismo, deberá hacerlo la misma interesada, en expresado día, y a las once horas de su mañana, debiendo venir provista del referido aviso y de algún documento que acredite su personalidad.

Ceuta 5 de Enero de 1946. La Secretaria Regional.

CERVANTES

Sábado 5 de enero 1946 TARDE a las 7.15 NOCHE a las 10.45

DESPEDIDA DE LOS POPULARES ARTISTAS LOLA FLORES

Y MANOLO CARACOL con su nuevo espectáculo, sin duda el mejor que han traído a Ceuta, titulado:

Zambra 1946

original de Quintero. León y Quiroga, que tan enorme triunfo alcanzó ayer en funciones de tarde y noche.

¡Hoy todos a Cervantes!

Mañana desde las TRES de la tarde el triunfo cinematográfico

Advertisement for Spencer Tracy in Edison's 'The Man' (El Hombre). Includes a portrait of Tracy and the names of the cast: Rita Johnson, Lynne Overman, Charles Coburn, Gene Lockhart.

Instituto Nacional de Previsión. - Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Ceuta

AVISO A LAS EMPRESAS

El Ministerio de Trabajo, en Orden de 26 de noviembre de 1945, ha dispuesto que, a partir del 1.º de octubre último se suspenda definitivamente la aportación de la derrama que todas las Empresas Nacionales vienen abonando con arreglo a lo establecido en la Orden de 9 de enero, próximo pasado.

En su virtud, esta Caja Nacional, se complace en comunicar a las Empresas afiliadas al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, que en las liquidaciones que practiquen correspondientes a períodos posteriores al 30 de septiembre pasado, no deberán ingresar cuotas algunas por el referido recargo.



EL SEÑOR

D. JOAQUIN ZAPICO BAIZAN

(Del Comercio de esta plaza.)

Ha fallecido a los 45 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus deudosos: esposa, doña María Sánchez Galán; hijos, Juan José, Benigna, Joaquín, Jesús y Ana María; hermanos, don Jesús, doña Rosario, doña Oliva, doña Candelas y doña Matilde (ausentes); hermanos políticos, doña Teresa Lis, don Fidel Lorenzo, don José Atencia, don Gerardo Moro (ausente) y don José y doña Josefa Sánchez; tío, don Hilario Baizán, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13.30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Vivia: José Antonio Primo de Rivera n.º 1.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Continúa el temporal de Levante

Nuestros augurios de ayer, se han visto plenamente confirmados. La nubosidad del día, trajo como consecuencia una lluvia torrencial que ha durado, no solo la madrugada del viernes, sino que ha continuado durante todo el día, y a la hora de hacer estas líneas, continúa con la misma perspectiva para hoy.

Pese a ser Levante, con viento violento y frío, la lluvia no cesó, lo que viene a dejar mal parada la creencia de muchos, de que con Levante no hay agua.

La turbulencia del temporal ha sido tan fuerte, que gentes curtidas en la mar nos han asegurado que hace muchísimos años que por estas costas no se veía una borrasca tan intensa como la que estamos padeciendo.

Con mil fatigas, ha logrado entrar en puerto el correo de Melilla "Fuerteventura", barco que por lo que hemos perdido en formarnos, ha tenido un viaje malísimo y solo a costa de muchas fatigas logró llegar a buen puerto.

Dentro de la población, se han caído varias farolas y algunas chimeneas, y en el Monte Hacho la línea de la luz ha tenido el derrumbamiento de algunos postes, por lo que durante el día no hubo luz si bien confiaban poder solucionar la avería para la noche.

Hemos tenido ocasión de hablar con algunos viajeros que se dirigían a Tetuán, pero que han tenido que regresar a nuestra ciudad, pues el camino se halla ya cortado por varios lugares, y parece ser que también la línea del tren ha experimentado algún corte.

Como anteriormente decimos, el estado del temporal, no permite abrigar ninguna esperanza de que para mañana haya mejoría, y, por consiguiente, el correo peninsular no podrá salir, con lo que llevamos tres días aislados por mar con España.

Negociado de Reclutamiento de Ceuta

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado de Reclutamiento, en 15 de noviembre pasado, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo de mil novecientos cuarenta y seis, que a continuación se relacionan, por no haberse presentado ni hecho representar en dicho acto:

GRUPO DE TANGER

- Mohamed Mauricio Ben Abdellah Perona, Francisco Aguilera Vidal, José Felipe Alvarez Contreras, Francisco Anto Ojeda, José Antonio, Antonio Arria Fernández, Menahen Bohbol Traut, Manuel Burgos Peña, Juan Castro Armenta, José Contreras, Carlos Manuel Croce Camos, Avelino Bernabé Ventosa, Juan Fuentes Espinosa, José Galtán Suarez, José Gallardo Ponce, José García Martínez, Rafael García Moreno, Pedro Gómez Escalona, Pedro Luis Gómez Escobar, Juan Gómez Reina, Nicolás Granja Mancilla, Máximo Hirsch Vadillo, Francisco Hodar Ropero, Francisco Infante Umbria, Antonio Limón Daza, Juan Llanos Olmo, Francisco Marín Hernández, Salvador Antonio Mata, Rogelio Matías Zumaguerro, Juan Mensuri García, Hamido Ben Mohamud Ocaña, Ramón Molinari Cerón, Emilio Muñoz Jiménez, Gaspar Muñoz Jiménez, José Ovaña, José Palade Gallardo, Domingo Pintado López, José María Pinto, José Piñero Torres, Luis Queris Jiménez, Joaquín Raposo Cuadrado, José Basero Carrillo, José Antonio Sánchez Miguel de los Santos Rodríguez, José Suarez Gavira, José Vargas Sánchez, Manuel Vázquez Gómez, Manuel Ventaja Caravaca.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo que preceptúa el artículo 186 del vigente Reglamento de Reclutamiento, para general conocimiento y a los efectos del artículo 196 del citado texto legal.

Ceuta, 20 de diciembre de 1945.

El Teniente Coronel Presidente Santiago Roviralta Murallana.

Venciendo enormes dificultades materiales y económicas, en un supremo esfuerzo y en atención al público ceuti,

Lola Flores y Manolo Caracol

en unión de la Empresa del Cervantes, hicieron posible ayer la presentación del formidable espectáculo, único en su género

ZAMBRA 1.946

que tan rotundos y apoteósicos triunfos obtuvieron en las funciones de tarde y noche celebradas en el



Para que no quede ningún aficionado sin presenciar este magno acontecimiento que bajo el título de

Zambra 1946 presentan los famosos artistas

Lola FLORES y Manolo CARACOL

se representará también HOY SABADO en funciones de **TARDE a las 7,15** **NOCHE a las 10,45**

y es de esperar que ambas funciones de despedida, serán dos llenos rotundos, por tratarse del mejor espectáculo del año y por las simpatías que en Ceuta tienen

Lola FLORES y Manolo CARACOL

Ayer en el CERVANTES

Gran éxito de Lola Flores y Manolo Caracol

Por fin debutó la compañía de Lola Flores y Manolo Caracol en el Cervantes. Se vencieron las dificultades del camino y aunque cansado y doblado de las peripeñas del viaje, el elenco de Zambra 1946, puso alegría gitana en la escena del Cervantes. El espectáculo, escrito por Quiñero y León con música del maestro Quiroga, está muy bien presentado, luciendo un magnífico decorado y vestuario extraordinariamente lujoso.

Lola Flores triunfa plenamente. Viene esta vez plena de belleza y de arte. Su actuación en escena fué magnífica, poniendo en todos sus números, mucho interés y grandes deseos de agradar al público, que la aplaudió sin cesar. Junto a ella, el gran Manolo Caracol tan artista como siempre. Juntos han triunfado en Ceuta, como en otros tantos sitios. A petición del público interpretaron "La niña del fuego" que fué muy aplaudida por el respetable.

El resto de la compañía cumplió magníficamente. Destaca un trío "gitano" que bailan como ellos solos saben hacerlo al son de sus "olés" y sus palmas. También una buena canzonista, una pareja de baile, y un dúo que interpretan canciones criollas.

Para todos hubo palmas, y en las dos funciones, que a pesar del mal tiempo rebanta se vieron repletas de público, la impresión producida fué muy agradable.

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL

5 de enero de 1929.—Se estrenó en el Teatro del Rey (hoy Cervantes), por la compañía Plá-Ibáñez, una obra del general Queipo de Llano.

FALLECIMIENTO

A avanzada edad, ha fallecido la virtuosa y respetada señora doña Carmen Camacho Carbonell, persona muy querida en esta ciudad, de la que era hija.

Su muerte ha de ser muy sentida pues la extinta gozaba de generales simpatías.

A sus familiares enviamos nuestro pésame.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 49.

ENFERMA GRAVE

Se halla en estado gravísimo, la señora doña Juana Nicart, madre política de nuestro estimado amigo don Juan Ajemany, presidente del Colegio Oficial de Practicantes de Ceuta. El estado de la paciente, hace presumir un rápido y fatal desenlace.

CONFLICTO PARA LOS ESTUDIANTES

Como no ignoran nuestros lectores con motivo de las pasadas Navidades y festividad de año nuevo habían llevado a nuestra ciudad un buen número de estudiantes que en diferentes Universidades españolas, cursan sus estudios.

También se hallan detenidos en nuestra ciudad, a causa del temporal, los jóvenes estudiantes que componían el conjunto del Teatro Universitario de Granada.

Este corte de las comunicaciones marítimas con España, ha creado, pues, un pequeño conflicto a estos jóvenes universitarios pues muchos de ellos habrán de llegar tarde para la reanudación de las clases en centros docentes que se hallan alejados de Ceuta.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799



LOS DEPORTES

Mañana Jadú-Villa Sanjurjo En el último encuentro del Campeonato de Marruecos

Y será arbitrado por Blanco Muñiz

No se quedará mañana tampoco la afición ceuti sin un buen encuentro de fútbol. Mientras el Ceuta dirime una de sus pugnas ligeras en Córdoba y el Unión África-Ceuti se enfrenta en Tetuán al Atlético en el encuentro decisivo del campeonato regional de primera categoría, la Sociedad Deportiva Jadú recibe al Villa Sanjurjo el colista indiscutible, en el último encuentro que presenciaremos en nuestra ciudad del referido torneo regional.

Aunque de puro trámite—ni el Villa ni el Jadú pueden hacer ya nada positivo en el torneo—, el encuentro no carecerá de alicientes. Y no dudamos serán muchos los aficionados que acudan a presenciarlo. Una vez más tratará el equipo villista de inaugurar con algún punto su catastrófica última columna de la clasificación, mientras que el Jadú pondrá de su parte todo cuanto es y todo cuando pueda por mejorar su posición en dicha clasificación. El Villa por otra parte se ha recuperado bastante mientras que el Jadú evidencia haber descendido en clase y potencialidad. Ello dará paso a un encuentro bastante igualado y a esa lucha incierta en su resultado final que tanto gusta de saborear el buen catador de partidos.

En fútbol no interesan aquellos encuentros donde hay un ganador anticipado, donde se sabe resultarán inútiles los esfuerzos del pequeño o inferior. ¿Qué alicientes puede tener? Aquellos otros, sin embargo, donde el marcador es una incógnita y se derrocha por igual coraje y entusiasmo... si que interesan. La incertidumbre es una de las joyas más preciosas de todo partido de fútbol. Lo que le da color y sabor. Lo que arrastra a las grandes masas. Lo que levanta encendidos comentarios y origina las más variadas cabalas.

Y todo esto no faltará mañana en el Jadú-Villa Sanjurjo. Ya lo verán ustedes.

PP.

Anunciese en EL FARO Diario de la mañana

La fase intermedia de Tercera División comenzará el 27

Participarán en ella los 3 primeros clasificados de cada uno de los 10 grupos

Muchos equipos no tienen asegurada aún su participación

En vísperas ya de que los cien equipos que participan en esta fase de grupos se adentran en la penúltima jornada del torneo no es poco lo que aún queda por resolver. En muchos grupos sigue la lucha cerrada, sin tener ya al ser muchos los equipos que aún pueden conseguir su clasificación para la siguiente competición. Lo que intensificará si duda alguna, el interés y el afán de estas dos últimas jornadas decisivas a no poder más.

En el primer grupo por ejemplo, nada ha variado. Orensana, Penferradina, Pontevedra y Barbes, aspiran fundamentalmente a clasificarse. Este último, empero, necesita ganar el domingo en Lemos para tener fundadas aspiraciones, pues lleva una pequeña desvestaja con relación a aquellos otros. El choque Orensana-Pontevedra de la última jornada aclarará el título.

En el segundo grupo sólo el Torrelavega está ya en la siguiente fase; teniendo las mayores probabilidades para acompañarle el Popular y el Tanagra. Avilés y Barreda no están aún desbancados. En cuanto al tercer grupo, el Séstao vive ya de las rentas, mientras que Arenas y Baracaldo cuentan con muchas probabilidades. El choque del domingo entre el Arenas y el Indauchu aclarará muchas cosas, porque el Indauchu podría aún desbancar a alguno.

En el grupo cuarto, Logroñés, Arenas de Zaragoza y Maestranza Aérea marchan bien, pero es el último recibirá el domingo al Escoriaza, con quien le separan tres positivos. Un triunfo del Escoriaza daría a este el tercer puesto. El histórico Osasuna no puede hacer otra cosa que aguardar a que empiece la Copa de la Federación Española.

En el quinto grupo, sólo se duda del tercer clasificado. Badalona y Júpiter esperan ya la hora de comenzar la siguiente competición. Para aquel tercer lugar siguen aspirantes un sin fin de clubs siendo Granollers, Reus y Tortosa los que mejores posibilidades cuentan. En el sexto, ídem de lo propio. Levante y

Constancia están ya clasificados y el tercer puesto anda en el aire, no siendo de extrañar que el Atlético de Baleares desbancque al Játiva y sea el que acompañe a aquellos.

En el séptimo grupo no hay más que un clasificado: el Albacete. No sabemos si como campeón sub-campeón o tercero. Pero sus siete positivos le hacen que sea uno de los que sigan actuando. Elche, Almansa Imperial y Cartagena pueden ser los otros dos, sin que aún pueda asegurarse nada. Es reducida la diferencia entre todos ellos. El Elche Almansa del domingo puede aclarar algo: En los grupos octavo, noveno y décimo, se juega por puro trámite. Valladolid, Leonesa Imperial, Badajoz, Cacereño, Toledo, Málaga, Jienense y Melilla serán los que participen en la fase intermedia. Aquí todo el interés radica ya en el último lugar que promociona.

Digamos para terminar que la fase intermedia de Tercera División dará comienzo el domingo día 27 de los corrientes. Y que participarán en ella los tres primeros clasificados de cada uno de los 10 grupos, o sea, un total de 30 equipos.

Estos 30 equipos serán divididos luego geográficamente en cinco nuevos grupos de a seis clubs cada uno, los cuales jugarán otra vez por el sistema de Liga y a dos vueltas hasta darnos cada uno un campeón.

Los seis campeones pasarán a la fase final de Tercera División. Que es la que nos ha de dar los dos que ascienden a Segunda automáticamente y un tercero que promocionará para el ingreso en dicha Segunda División.

PEGUAR.



DIESTRO

En la actualidad médico centro del Cviado C. F. al que pasó procedente del Real Santander. Durante algún tiempo jugó en Ceuta, alineándose como el titular y en el Africa en partidos puramente amistosos.

Es jugador que practica el juego norteño, de grandes aperturas a las alas, de largos desplazamientos y reconcertantes cambios de juego.

Alto y fuerte, domina mucho el juego de cabeza y sus tiros a gol son durísimos. Con su equipo, es uno de los firmes candidatos al título nacional de Liga.

El andarín que da la vuelta a España llegará el domingo a Algeciras

El 31 de Octubre salió de Santoña (Santander), habiendo recorrido 35 kilómetros por día

Un saludo para la afición deportiva de Ceuta y Algeciras

A las 9'30 de la noche suena el teléfono de nuestra Redacción. Nos piden conferencia desde Vejer de la Frontera.

Los atmosféricos y el fuerte temporal que padecemos nos impiden oír. No entendemos una palabra. Pero gracias a los buenos oficios de las siempre amables señoritas de las diversas centralillas telefónicas, se establece una cadena, y al fin, todos nos entendemos.

Es el andarín Emiliano Pereda González, montañés que viene dando la vuelta a España por sus propios medios, es decir, a pie.

Nos dice —siempre retransmitido por diversas telefonistas—: —Estoy en Vejer de la Frontera. Mañana salgo para Tarifa, claro, si el tiempo no lo impide, y el domingo espero llegar a Algeciras.

—¿Cuánto andas cada día?

¿El mejor regalo de REYES? UNA QUINIELA DE LA PERLA

Le deparará a Vd. más de 500 pesetas.

— intentamos preguntarle. (Una voz femenina, tejana y andaluza, contesta)

—Dice que 35 kilómetros diarios, en cada etapa.

—¿Vengan más detalles de viaje!

—Salió de Santoña el 31 de octubre de 1945 —dice otra voz más cercana y también femenina—, y dice que ha pasado por Palencia, León, Zamora, Salamanca, Cáceres, Badajoz, Sevilla, Córdoba y Cádiz

A pesar de las mil interferencias originadas por la borrasca de la noche, podemos enterarnos de que Emiliano Pereda González, seguirá su viaje desde Algeciras a Málaga, siempre a pie y arrojando las inclemencias del tiempo, lo que no deja de ser una empresa digna de aplauso que por nuestra parte no regateamos al esforzado andarín montañés.

El final de la conferencia telefónica se resolvió así:

—Hagan llegar un saludo a la afición deportiva de Ceuta y de Algeciras!

—¿Qué?

—Y otro saludo para la Redacción de EL FARO

Gracias.

—Terminado! —dice la telefonista y colgando rogando a los lectores y al voluntarioso deportista montañés, que si se deslizo algún error lo acahquen al exceso de atmosféricos y a la borrasca.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDO máquina escribir Continental carro grande estado nueva o cambio por carro pequeño. Sánchez. Falange, 23.

GRANDES existencias máquinas escribir nuevas carro grande y pequeño. Hacemos cambios por usadas. Comercial Maza.

VENDO tienda comestibles con magnífica vivienda. José Moya. Falange Española, 69.

Alquileres

SE DESEA local dos huecos, sitio comercial, ofertas con detalles: Tortosa.—Tallaví, 8.—Melilla.

Pérdida

PERDIDO, guante de señora en piel marrón desde Plaza Abastos, siguiendo por Revellín, Calle 18 Julio y Calvo Sotelo. Se gratificará esta Administración.

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en Higiene y Bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13, 15, entresuelo derecha. Teléfono 178

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5.

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

El proceso de Nuremberg CONTINUA EL INTERROGATORIO DEL FISCAL NORTEAMERICANO

Declara un testigo presencial de los asesinatos en los campos de concentración

Nuremberg, 4.—Ayer comenzó la sesión con el interrogatorio del testigo Scheilenberg que se hallaba presente cuando se firmó la orden del Cuartel General para hacer uso de los grupos de Einsatz, en el Este. Dice que en el preámbulo destruido se cita un decreto del Führer por el cual se salvaguardaba de toda contingencia al Ejército alemán que iba a operar en la inminente campaña contra Rusia.

El testigo es interrogado por la defensa de von Papan acerca de las conversaciones que sostuvo con el enviado de Hitler a Hungría y dijo que durante su entrevista con el diplomático alemán, pudo comprobar que este criticó la política exterior alemana, admitiendo también que von Papan había dicho que la guerra era absolutamente necesaria para servir a la política del Estado alemán. Vuelve el testigo a hablar de los efectivos que constituyeron los grupos de Einsatz diciendo que se utilizaron unos 45.000 hombres de las secciones de la Gestapo y de la Policía Criminal y dos o tres mil oficiales de las SS, y de las secciones de la Gestapo en la Oficina principal de Seguridad del Reich.

Preguntado por el fiscal norteamericano acerca de las decisiones de Kartelbrunner sobre la evacuación de los campos de concentración antes de la llegada de los Ejércitos aliados, contraviene así las órdenes del Führer el testigo contestó que, efectivamente fue así, y añadió la fecha de abril de 1945. El presidente de Suiza y su hijo le visitaron y recibieron la seguridad de que los campos de concentración serían evacuados mientras avanzasen las tropas aliadas. Esta seguridad debía ser transmitida a Eisenhower, al presidente de Suiza y a su hijo. Regresaron entonces a su país y pocos días después, este último volvió a visitarme en Buchenwald, para recoger a una familia judía que yo personalmente había liberado.

Nos encontramos evacuando el campo apresuradamente y me insultó y acusó de no cumplir mi promesa. Entonces yo llegué al secretario de Himmler ante el cual protesté por la evacuación. Se me dijo que Himmler no había dado la orden, diciendo que el Führer deseaba que todos los internados de importancia fuesen

conducidos a la región sur del Reich. Kartelbrunner me dijo: "Dígame a su viejo hombre, présteme de Suiza, que quedarán bastantes y debe estar satisfecho con ello".

A continuación el fiscal británico, Maxwell, preguntó al testigo si sabía algo de cierta conversación sostenida entre Kartelbrunner y los grupos en viados del Führer, en la primavera de 1944. Scheilenberg, admite que había sido parte de la conversación, la cual, dijo, se refería a 50 prisioneros británicos y norteamericanos que fueron muertos. Había habido una petición de la Cruz Roja Internacional para que se la informara acerca de dichos prisioneros. La petición, dice, parecía venir a través del Ministerio de Asuntos Exteriores dirigida por el jefe de la Policía y Seguridad y de la S. D.

Con este motivo, el fiscal Fyfe, pregunta cuál era la forma de protestar contra las matanzas de los prisioneros de guerra. El testigo contesta:

—Yo creo que si, a juzgar por los fragmentos de la conversación que escuché:

Fyfe: — ¿Hubo alguna explicación para cubrir las apariciones por la matanza, de los prisioneros?

Testigo: — Sí. Kartelbrunner hizo algunas sugerencias acerca

de ello, diciendo que se había efectuado de día y con los prisioneros que intentaron escapar.

Fyfe: — ¿Recuerda el número de prisioneros a los que se trataba de aplicar esta justificación del asesinato?

Testigo: — Solamente recuerdo que la cifra, 50, fue mencionada varias veces.

Scheilenberg no recuerda la categoría de los citados prisioneros, amañando que todos tenían el rango de oficial.

Otro testigo que ha comparecido se llama Lois Hoellriegel, de 36 años, austriaco, natural de Graf, tiene aspecto de ser un típico nazi con aires de matón, como hasta ahora no se ha visto desfilar por el lugar reservado para los testigos. Fue guardado durante cuatro años en el campo de concentración de Mauthausen, y cuando se le interrogó acerca de si vio gasear a los internados respondió únicamente que sí.

Fiscal: — ¿Vio usted cómo se empujaba a los internados en las zanjas para matarlos?

Molina S. L.
Electricidad Juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

EL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD FRANCESA DE AUTORES EN MADRID

Trae un saludo de los autores de su país para sus compañeros españoles

Madrid, 4. — Se encuentra en Madrid Mr. Willants, presidente de la Sociedad francesa de Autores que ha venido a España para traer cariñosos saludos de los autores franceses a sus compañeros españoles y tratar con la Sociedad general de Autores de España y las autoridades competentes de restablecer las relaciones económicas y artísticas de los dos países interrumpidas desde la iniciación de la guerra. Ha visitado al Director gene-

ral de Seguridad para solicitar que con el aval de una de las sociedades de autores, franceses o españoles, se previese la tramitación de pasaportes para los autores y actores de ambos países.

El presidente de la Sociedad francesa se ha mostrado sorprendido por el auge del teatro español, tanto en cuanto se refiere a la calidad de las obras como a la representación e interpretación — CIFRA.

Testigo: — Sí, yo estaba allí. Les llamábamos paracaidistas.

El testigo dijo que había visto a Kertenbrunner en el campo de concentración e identificó a Scheilenberg como a otro de los individuos que había visto allí.

Interrogado el testigo por qué usaba la expresión "paracaidistas", dice que lo hace al acordarse de que haciendo la guardia de turno en torno a la torre que daba a la cantera, varios individuos de las SS, con seis y ocho presos se acercaron al precipicio y pude comprobar como los guardas les pegaban con intención de arrojarlos desde aquella altura.

Desesperados por los golpes, los prisioneros acabaron por lanzarse al espacio desde una altura de treinta o cuarenta metros.

A este pasatiempo se le llama en el campo "jugar a los paracaidistas".

El abogado de Seis: Inquirió pregunta al testigo si comunicó a sus superiores algo relativo a este juego de los paracaidistas.

El testigo responde que esto ocurrió muchas veces, podría decir que casi millares de veces que supongo que los jefes lo sabrían.

Abogado: — ¿Pero no lo comunicó usted?

Testigo: — No.

Abogado: — ¿Estaba dispuesto que los guardas de los presos comunicaran todas las cosas a terceras personas?

Testigo: — Sí.

El abogado no sigue el interrogatorio y con esto se da por terminada la sesión de la mañana y el tribunal se retira. — EFE.

Un discurso del primer ministro italiano en la Universidad católica

Roma, 4.—De Gasperi en un discurso pronunciado en la Universidad Católica ha dicho, entre otras cosas:

"Nosotros pediremos que en la Conferencia de la Paz Italia no sea tratada sobre la base de un cuarto de hora de locura, sino de acuerdo con varios siglos, en que Dios la ha colocado ante la Humanidad y como corresponde a la civilización cristiana que ha ofrecido a distintos pueblos". — EFE.

AGRADECIMIENTO

A la Casa Terry

En estos días se ha realizado un reparto de botellas de ponche con las que la firma comercial FERNANDO A. DE TERRY, del Puerto de Santa María, y en su nombre su Representante en Ceuta Vda. de Andrés Rubio, obsequian a los camareros de la localidad, los cuales expresan su agradecimiento a dicha Casa por medio de estas líneas.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Con motivo de la Pascua Militar el día 6 del actual. Festividad de Reyes, se celebrará en los salones de este Centro un baile de Sociedad desde las 23 horas a las 3 de la madrugada, rogándose la asistencia en traje de etiqueta.

Ceuta, 3 de Enero de 1946.

LA DIRECTIVA.

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRAS DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA, Teléfono 195
PAGA TODO SU VALOR

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlf. 7-6-0

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

L. García Cabello
Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO
Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.
Consulta de 4 a 8
General Yagüe, 12-2.
CEUTA.



Procure que al afeitarse...

...no se le produzcan pequeñas heridas en la cara, que tardarán más de 24 horas en cicatrizar y que por lo tanto, o harán imposible el afeitado del día siguiente, o de empeñarse usted en realizarlo, lo convertirán en un verdadero tormento.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser además SOBREENGRASADOS, lejos de resecar la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día—rápidamente y sin irritaciones—UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO.

JABON DE AFEITAR
GOTA DE AMBAR

Con GOTA DE AMBAR millones de seres se afeitan diariamente sin dolor

Suecia no ha intervenido en favor del almirante

HORTHY

El Ministerio de Asuntos Exteriores ha desmentido ciertas informaciones circuladas a este respecto

Estocolmo, 4.—El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores ha desmentido las informaciones propagadas en el extranjero en el sentido de que el Gobierno de Suecia había intervenido ante los aliados en favor del almirante Horthy, exregente de Hungría.—EFE.

Una nueva droga para combatir la malaria

Esta enfermedad ataca anualmente a 300 millones de personas

Nueva York 4.—(De madrugada).—La guerra no solo ha traído adelantos para matar y destruir sino también para salvar vidas y mejorar las condiciones de la existencia humana aunque ello parezca contradictorio. Dos de esos adelantos pertenecientes a la Medicina han de interesar sin duda a todos los países por los beneficios que les reportará.

Se trata de dos drogas al parecer de gran eficacia para aliviar y quizá curar totalmente la malaria, que según las estadísticas afectan anualmente en todo el mundo al fantástico número de 300 millones de personas.

Ambas drogas son productos de las investigaciones científicas efectuadas por el organismo gubernamental de Washington, que ha llegado a una coordinación de estudios sobre la malaria y en el que colaboran por igual militares y civiles y que se asegura que la primera de ellas es muy superior a la quinina usada en la actualidad para combatir esta enfermedad. La primera de estas drogas es un producto sintético y se obtiene combinando una parte de molucas con otra droga denominada "S. N. 7418", aunque para los hombres de ciencia uno de esos nombres tan largos les cuesta trabajo pronunciarlos "S. N. 7418" es fruto de cuatro años de estudios durante la guerra y como consecuencia de la ocupación por los japoneses de las islas del Pacífico con lo cual los Estados Unidos se

El proceso de Nuremberg

(Viene de la primera) y que llevaron a cabo órdenes de tipo político.

Mostró a continuación un memorandum escrito en octubre de 1939, sin firma pero que parece ser es de Hitler y el que fue distribuido entre von Brauchitch, Raeder, Goering y Kettel.

Se dice en él que la guerra en el oeste debe empezar inmediatamente no para ganar terreno sino para destruir los Ejércitos enemigos y asestar un golpe mortal a Inglaterra desde el Aire.

También afirma en él que el tiempo estaba a favor del enemigo de Alemania.

Después de leer estas declaraciones el fiscal hizo un resumen de su informe acusatorio poniendo de relieve la responsabilidad del Alto Mando en la preparación de la guerra de agresión en Alemania y en su extensión a numerosos países.

Acto seguido se levantó la sesión.—EFE.

vieron privados de la fuente de suministro de quinina y hubo por tanto de pensar en buscar un sustituto sintético.

Disposiciones Oficiales

Madrid 4.—El Boletín Oficial del Estado, dispone:

Jefatura del Estado. Ley dejando sin efecto la prescripción del pago de intereses de la Deuda exterior, durante el período del uno de septiembre del 39 al 31 de marzo de 1945.

Leyes sobre la reorganización del Cuerpo Eclesiástico de la Armada y la creación del Cuerpo Eclesiástico del Ejército del Aire.—CIFRA.

La política norteamericana en Tokio

Tokio 4.—A consecuencia de las últimas ordenes de Mac Arthur, se espera que el Ministerio de Agricultura y bosques y el de Industria y Comercio sufran la dimisión de sus titulares, ya que ambos ministros eran miembros de la sociedad de ayuda al Trono Imperial, prohibida por el general norteamericano.—EFE.

3 noticias

Epidermis artificiales para la PROXIMA GUERRA

Los alemanes fabricaron el nuevo sintético

JAPON QUISO HACER LA GUERRA BACTERIOLOGICA

Washington 4.—Las epidermis artificiales pueden ser un arma eficaz en la guerra del futuro, según afirma el Departamento de Marina americano después de treinta y tres meses de investigación.

Las autoridades yanquis manifiestan que estas investigaciones han dado resultados valiosísimos para proteger a los Estados Unidos contra posibles ataques bacteriológicos.—EFE.

Nuevas aplicaciones de la goma sintética

Un motor minúsculo que funciona a 120.000 revoluciones por minuto

Washington, 4.—La nueva goma sintética parece dar mejor resultado que la natural en cierto número de aplicaciones eléctricas.

Entre otros secretos presentados al Subcomité de Asuntos Militares del Senado, figura un motor de tres caballos de fuerza que puede sostenerse en la palma de la mano y que funciona a una velocidad de 120 mil revoluciones por minuto.

Un tipo de motor corriente de esta naturaleza actúa a 1.800 revoluciones y pesa 150 libras.—EFE.

Patterson visita a Mac Arthur en Tokio

Tokio, 4.—Mac Arthur ha recibido al secretario de Guerra, Patterson, el cual permanecerá en el Japón una semana inspeccionando los cuarteles del Ejército de los Estados Unidos de ocupación.—EFE.

Noticiario mundial

Otros cuatro jefes del Ejército rojo son nombrados candidatos del Soviet Supremo

Londres, 4.—Otros cuatro jefes del Ejército rojo han sido nombrados candidatos para las elecciones del Soviet Supremo, que se celebrarán en el próximo mes de febrero los cuales son Koniev, Rokosusky, Malinovsky y Meretsky.—EFE.

México, 4.—La ciudad de León continúa en estado de sitio después de la revuelta política en cuyos desórdenes perdieron la vida 10 personas y resultaron 500 heridas.

Algunos focos aislados de agitadores fueron sofocados por las tropas federales.—EE.

Bombay, 4.—Durante las elecciones para cubrir dos puestos en la Asamblea Legislativa de Bombay, una persona resultó muerta y seis heridas en los disturbios que se produjeron en la ciudad.

Se llevaron a cabo seis detenciones.—EFE.

derechos y confiscándosele los bienes.—EFE.

Buenos Aires, 4.—Para recibir a Imperio Argentina, que a bordo del "Cabo de Hornos" llegará a Buenos Aires, los periodistas y fotógrafos de los diarios bonaerenses se dan traslado a Montevideo desde donde volverán a Buenos Aires a bordo del buque que trae a la estrella española.—EFE.

Madrid 4.—En el salón de actos del Palacio de Comunicaciones se ha celebrado la entrega por el director general de Correos y Telecomunicación, don Luis Vázquez, de un donativo en metálico a 200 niños y niñas huérfanos de funcionarios de Correos y Telecomunicación.—CIFRA.

Londres, 4.—En un proceso que se celebra en Leningrado contra once militares alemanes,

acusados de cometer atrocidades durante la ocupación germana de la región de la antigua capital de los Zares, han sido pedidas once penas de muerte a la horca, según comunican a Reuters.

La acusación afirma que los alemanes fusilaron y torturaron hasta llegar a producirles la muerte a 60.000 ciudadanos soviéticos, en tanto que deportaron como trabajadores forzados a otros 500.000.—EFE.

Londres 4.—El ministro de Asuntos Exteriores libanés Hamid Franjich anunció que dirigirá una protesta ante la asamblea de la organización de las naciones unidas contra el acuerdo anglofrancés de retirar a las tropas estacionadas en el Líbano en etapas sucesivas.—EFE.

Washington, 4.—El Japón realizó numerosas prácticas para realizar una guerra bacteriológica, según anuncia el Departamento de la Guerra.

La guerra terminó antes de que los nipones pudieran ultimar sus preparativos.

El referido Departamento manifestó que los aliados llevaban la delantera al Eje en este aspecto pero no tenían la intención de emplear la guerra de bacterias, siempre y cuando el Eje no lo hiciera.—EFE.

Aprenda Usted **FRANCES-INGLES**

por correspondencia, en su domicilio, cómodo y económicamente, mediante nuestro sencillo procedimiento lingüístico.

Pidan hoy mismo folleto ilustrado "1"

ACADEMIA CCC
A. DO 108 SAN SEBASTIAN

Anunciese en EL FARO